

Un conteneur de solidarité quitte Valence pour Cuba



La Havane, 24 février (RHC) Un nouveau conteneur de solidarité à destination de Cuba a quitté Valence, en Espagne, avec une cargaison de 50 lits d'hôpitaux articulés et divers matériels médicaux, a-t-on appris aujourd'hui.

Selon la note, les destinataires de ces dons seront l'hôpital d'oncologie de La Havane et le projet sociocommunitaire Quisicubaba. Le conteneur de 18 tonnes contient également des matelas, des gants, des couches pour adultes et enfants et des masques, pour une valeur d'environ 70 000 euros.

Le matériel a été offert par l'Association valencienne d'amitié avec Cuba José Martí, Euskadi Cuba, l'Association Ernesto Guevara de Torrejón de Ardoz (Madrid), Corazón Expres présente à Marina Baixa (Alicante), ainsi que par des particuliers.

Cubainformación a précisé que le matériel a été envoyé depuis Bétera, València, avec le soutien d'associations du Mouvement d'État de Solidarité avec Cuba (MESOC).

La destination initiale du conteneur sera le port de Mariel, un fret financé par l'association Eukadi Cuba.

Il s'agit du cinquième conteneur que l'association valencienne réalise avec le célèbre artiste plasticien cubain Michel Mirabal, également connu comme peintre de drapeaux cubains, qui collabore à la gestion avec son équipe de travail et à l'achèvement de la cargaison.

L'objectif du MESOC, selon Cubainformación, est d'aider à atténuer les effets du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba, qui frappe le peuple depuis plus de 60 ans.

La condamnation écrasante de l'Assemblée générale des Nations unies et la sentence contre la politique d'agression des États-Unis contre Cuba prononcée par le Tribunal international contre le blocus (Bruxelles, 2023) sont des preuves convaincantes de l'injustice de cette pratique.

Précisément, la XVIIe Rencontre d'État de solidarité avec Cuba tenue à Malaga et la XIXe Rencontre européenne tenue à Paris, toutes deux en 2024, ont lancé des appels urgents pour accroître la coopération matérielle et la solidarité avec la plus grande des Antilles.

La brigade de personnel médical qui se rendra à Cuba en juin et l'envoi organisé de médicaments avec les voyageurs vers l'île sont quelques-unes des initiatives en cours (Source : (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377314-un-conteneur-de-solidarite-quitte-valence-pour-cuba>



Radio Habana Cuba